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Domènech Belis, presidente CB Mollet 

«Buscamos una plaza en B» 
El pBsado jueves veintidós dejunlo, mantuvimo» uni 

larga y provecbosa conversaclón con Domènech Belií, 
nuevo prestdente del C.B. Mollet. Una prestdencla que 
ostenta desde hace aproxhnadamente un mes, cuando en 
la Asamblea Ordbiaria Anual de Soclos el anterior pre-
sidente, Josep Garriga, pldló la dlmlslòn a los soclos de 

este veterano club. Una nueva pàgina se ha comenzado a 
escrtblr en el Ilbro de la historia del Bàsquet Mollet, una 
nueva etapa en la historia de la entidad que con absoluta 
seguridad se verà contagiada de la Juventud y el dfaia-
mismo de este molletense que apenas ha superado los 
treinta aAos. 

'A-modo de introduc-
ción, ^cómo resumiria su 
trayectorla en el Mollet? 

—Bàsicamente, y en 
breves palabras, diré que 
fue en 1982 cuando la di-
rectiva de aquel entonces 
se puso en contacto con-
migo y me ofreció entrar 

a formar parte de ella 
como Relaciones Públi-
cas del club. Acepté, però 
a la temporada siguiente 
empecé a ocuparse de la 
parte tècnica, que funda-
mentalmente es lo que he 
venido haciendo durante 
estos casi siete anos. Me 

ocupaba de los fichajes 
de jugadores, de técnicos 
y entrenadores, etc. 

—Ei anterior presiden-
te puso el iistón muy alto, 
tanto deportivamente 
como en el aspecto econó-
mico, ^espera superar a 
su prédecesor? 

—Ei trabajo realizado 
por el presidente Garriga 
durante todos estos anos 
es digno de elogio, pues 
ha salvado temporadas 
económicamente muy di-
fíciles y ha mantenido al 
Mollet luchando en los 

puestos de cabeza en las 
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últimas temporadas. La 
Junta que presido tiene 
claro lo que cuesta man-
tener un equipo de ^ t a 
categoria, el trabajo que 
hay que invertir y el 
modo de hacerlo. Sola-
mente puedo decirle que 
ha hemos empezado a 
trabajar duro en todos 
los aspectos y que segui-
remos haciéndolo. Se nos 
presenta una temporada 
muy dura y pretendemos 
afrontaria trabajando a 
fondo. 

—^Qué objetivos se ha 
marcado Domènech Belis 
para el Mollet 89-90? 

—El objetivo primor-
dial es que el Mollet esté 
en los puestos de cabeza 
de esta Segunda División 
Nacional de Baloncesto. 
Queremos un equipo 
competitivo que nos lleve 
a las fases de ascenso y si 
es posible a 1." B. La ca-
tegoria de nuestra enti-
dad, e incluso nuestro 
pueblo, merecen tener un 
equipo de bàsquet entre 
la élite. Esta temporada 
que viene pretendemos 
luchar por el ascenso. La 
dirección tècnica la se-
guirà ostentando Roger 
Sampere y como segundo 
entrenador estarà Albert 
Saborit. 

—^Cree sinceramente 
que Mollet se merece un 
equipo entre la élite del 
baloncesto espanol? 

—Lo cierto es que el 
ciudadano de Mollet està 
muy poco motivado res-
pecto al C.B. Mollet, 
pero lo cierto es que tam-
poco se sienten identifi-
cados respecto ai hockey, 
que està en División de 
Honor o al fútbol. Por 
esta razón nos pensamos 
plantear seriamente el 
problema y queremos 
crear un ambiente espe-
cial, lograr que la gente 
se identifique con el club. 
Para ello estamos anali-
zando la posibilidad de 
crear un segundo equipo 
sènior que militando en 
la categoria provincial 
diese cabida a todos esos 
chicos de Mollet que una 
vez llegan a la edad sè-
nior no pueden continuar 
jugando. Es nuestra in-
tención aglutinar a este 

grupo de jugadores, ha-
cer que continúen jugan-
do en una categoria im-
portante y permitir que 
lleguen a jugar en el pri-
mer equipo del Mollet si 
alcanzan el nivel adecua-
do. 

—^Còmo se piantean 
las relaciones con el 
Ayuntamiento de Mollet? 

—La anterior Junta 
Directiva se puede decir 
que llegó a romper todo 
tipo de diàlogo con el 
consistorio por proble-
mas que no voy a discutir 
ahora . Nuestra Junta 
pretende mantener en un 
tono cordial toda rela-
ción con el Ayuntamien-
to. La acogida que hemos 
recibido por parte de las 
autoridades municipales 
a la hora de presentaries 
la nueva Junta ha sido 
màs que satisfactòria y la 
posibilidad de un trabajo 
en común es ya una reali-
dad. Por el momento, el 
Club y la Concejalía dé 
Deportes, con Rafael 
Alarcón a la cabeza, or-
ganizaràn conjuntamente 
la Escuela de Iniciación 
al Baloncesto del aiïo 
próximo, V unas 48 horas 
de bàsquet que se cele-
b ra ràn en sept iembre 
próximo, probablemente 
el 9, 10 y 11. La Escuela 
de Iniciación està dirigi-
da a ninos de entre 6 y 14 
anos que quieran iniciar-
se en este deporte de la 
can asta. Aiíadir sólo que 
ante este buen comienzo 
esperamos una màxima 
colaboración por parte 
del Ayun tamien to de 
Mollet en la tarea de sa-
car adelante a este Club, 
que verdaderamente es lo 
que nos interesa a todos. 

J . Espanol Moreda 

La Junta Directiva 
al completo 
• Presidente: Domè-
nech Belis. 
• Vicepresidente: Isidro 
Prat, Dr. Espafiol, Jordi 
Pi y Josep Codina. 
# Delegado Federativo: 
Enric Busquets. 
# Vocales: M. Moiltón, 
Àngel Ros, Santi Pi, J. 
Rebul l , J . Moàras y 
Lluís Farré. 

El 
està millorant... 
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